



Por primera ocasión, la Feria Universitaria de la UAA se celebrará vía remota



BOLETÍN 244

• Los eventos de la XXVI Feria Universitaria se transmitirán los días 26 y 27 de septiembre a través de UAATV, en el canal 26.2 de señal abierta. • El programa ofrecerá a los espectadores una serie de recuentos históricos, presentaciones artísticas, muestras científicas y testimonios del quehacer universitario frente a la covid-19.

Por primera vez en más de 20 años de historia, la Benemérita Universidad Autónoma de Aguascalientes celebrará en modalidad remota su tradicional Feria Universitaria el próximo sábado 26 y domingo 27 de septiembre, en cumplimiento con las medidas sanitarias y de seguridad derivadas de la pandemia a causa de la covid-19 y por instrucción del rector de la UAA, el doctor Francisco Javier Avelar González. La Feria Universitaria se ha convertido en un importante emblema de la máxima casa de estudios del estado, de ahí la intención de darle continuidad a este simbólico evento a través de transmisiones televisivas y vía internet.

El Dr. Ismael Manuel Rodríguez Herrera, director general de Difusión y Vinculación (DGDV) de la UAA, destacó que el nuevo escenario impuesto por la contingencia condujo a que la universidad viera en ella una oportunidad interesante para llevar muestras del quehacer de su comunidad a más personas.







De esta manera, al otorgarle una difusión a través de plataformas en línea, la Feria Universitaria podrá llegar aún más lejos sin importar la ubicación de los espectadores.

Entre los contenidos que se transmitirán, detalló que el sábado 26 de septiembre se difundirá mediante la señal de UAATV, canal 26.2 de televisión abierta, el programa titulado Memorias de 25 años de Feria Universitaria. A lo largo de 4 horas, esta producción presentará un recuento de anécdotas y acontecimientos relevantes ocurridos en ediciones anteriores de esta celebración. De este modo, se busca ofrecer un testimonio de la evolución tanto de la fiesta universitaria como del crecimiento y consolidación de la UAA.

Posteriormente, el domingo 27 de septiembre tendrá lugar propiamente la transmisión de la XXVI edición de la Feria Universitaria, que consistirá en un maratón televisivo con una duración de 7 horas. Fiel al propósito tradicional de este emblemático evento de la UAA, la programación abordará diferentes aristas de la vida universitaria desde las distintas perspectivas que pueden ofrecer los diversos integrantes de su comunidad. Así, se pretende involucrar a los espectadores en el quehacer de estudiantes, cuerpo docente e investigadores y fortalecer el papel de la universidad como ente clave en el impulso educativo, cultural, científico y social en Aguascalientes.

Asimismo, el Dr. Rodríguez Herrera destacó que la programación contará con participaciones artísticas y muestras de proyectos científicos. Por otro lado, también habrá reportajes especiales en los que se dará testimonio de la forma en que la UAA les ha dado continuidad a sus funciones sustantivas durante la pandemia, así como las acciones emprendidas para apoyar a la sociedad de Aguascalientes en el combate contra el SARS-CoV-2.

Resaltó que las actividades de la primera edición remota de la Feria Universitaria se complementarán con la Feria del Libro Universitario, que tendrá lugar los días 24 y 25 de septiembre por medio de sitios web y redes sociales, espacios donde se transmitirá una amplia variedad de eventos de carácter editorial y cultural.

Finalmente, el director general de Difusión y Vinculación de la UAA enfatizó la extraordinaria labor que el Departamento de Radio y Televisión ha desempeñado para adecuar los contenidos presenciales a la modalidad a distancia en un formato fresco y agradable, propio de un evento emblemático como la Feria Universitaria. Al respecto, señaló que, si bien la transmisión llegará a más de 10 horas de contenido, el tiempo requerido para la producción, así como la integración de los materiales, supera ampliamente dicho lapso e involucra, además, el compromiso superlativo de todos los equipos de trabajo para asegurar la calidad de la programación que ofrece la televisora de la UAA.

